

Borg Warner mit Rekordergebnis

Borg Warner ist erfolgreich in das Jahr 2012 gestartet. Der Umsatz der US-amerikanischen Automobilzulieferers lag im ersten Quartal bei einem neuen Rekordhoch von 1,91 Milliarden US-Dollar (ca. 1,46 Millionen Euro), Das entspricht einem Plus von 11 Prozent im Vergleich zum ersten Quartal 2011. Der Gewinn betrug 158 Millionen US-Dollar (Vorjahr:125 Millionen US-Dollar), das sind rund 120 Millionen Euro. Aufgrund des guten Jahresauftakts ist das Unternehmen für das verbleibende Geschäftsjahr weiterhin zuversichtlich.

Die Engine Group erwirtschaftete in den ersten drei Monaten einen Umsatz von knapp 1,31 Milliarden US-Dollar (+ 5 %). Der Zuwachs resultiert aus der weltweit gestiegenen Nachfrage nach Turboladern, Motorsteuerungskomponenten sowie Abgasreinigungskomponenten. Der Umsatz der Drivetrain Group stieg um 26 Prozent auf 611 Millionen US-Dollar. Verantwortlich für den starken Zuwachs ist die hohe Nachfrage nach Allradkomponenten in Nordamerika und Europa, nach Getriebeprodukten in den USA und in Südkorea sowie nach Doppelkupplungsmodulen in Europa. (ampnet/jri)